



Pressemitteilung des Bundesverbands Housing First

in Zusammenarbeit mit startsocial

Bundesverband Housing First gewinnt startsocial Preis und wird für ihr vorbildliches Engagement von Bundeskanzler Olaf Scholz geehrt

Heute, am 13.06.2023, fand die startsocial - Bundespreisverleihung in Berlin statt. Der Bundesverband Housing First war eine von 25 Initiativen, die die Jury im Vorfeld überzeugt haben, und die heute von Olaf Scholz, Bundeskanzler und Schirmherr von startsocial, geehrt wurden.

Aus diesen 25 Initiativen wurde der Bundesverband Housing First als eine von sieben Initiativen zusätzlich mit einem Geldpreis in Höhe von 5.000 € ausgezeichnet.

startsocial fördert jährlich 100 ehrenamtliche Initiativen mit Beratung aus der Wirtschaft. Insgesamt 100 soziale Initiativen wurden vier Monate lang von erfahrenen Profis aus der Wirtschaft, die sich ehrenamtlich bei startsocial einbringen, beraten. Im Anschluss haben die ehrenamtlichen Jurymitglieder von startsocial die 100 Stipendiaten anhand des erzielten Fortschritts während der Beratung sowie der Kriterien Wirksamkeit, Nachhaltigkeit, Übertragbarkeit und Effizienz bewertet. Jede Initiative erhält außerdem schriftliche Juryfeedbacks mit Tipps zur Weiterentwicklung.

Der Bundesverband Housing First hat die ehrenamtlichen Jurymitglieder in allen genannten Kriterien überzeugt. Aktiv sind diese zum Beispiel in den Bereichen Bildung,

Familienunterstützung, Integration, Inklusion, Gesundheit und nachbarschaftliches Zusammenleben.

„Die Förderung von startsocial war für unseren neu gegründeten Verband absolut Gold wert. Das Coaching und nun die zusätzliche Auszeichnung durch den Geldpreis ehren uns sehr. Als junger Verband können wir so unser Ziel, Housing First flächendeckend in Deutschland umzusetzen, viel effektiver erreichen. Und damit verfolgen wir das gleiche Ziel wie die Bundesregierung: Obdachlosigkeit bis 2030 zu beenden.“, sagt Corinna Müncho, Vorsitzende des Bundesverbandes Housing First.



v.l.n.r.: Sebastian Böwe (Bundesverband Housing First), Bundeskanzler Olaf Scholz, Corinna Müncho (Vorsitzende Bundesverband Housing First), Dr. Kai Hauprich (Vorsitzender Bundesverband Housing First)

Wir freuen uns, wenn Sie uns durch Veröffentlichung in der Presse unterstützen und stehen Ihnen auch gerne für Rückfragen zur Verfügung:

Corinna Müncho, Bundesverband Housing First: 01590 – 464 96 03, c.muencho@bv-hf.de

Kai Hauprich, Bundesverband Housing First: 0176 – 72 81 25 01, k.hauprich@bv-hf.de

Janina Mensing, startsocial, [040 3070913-04](tel:040307091304), janina.mensing@startsocial.de

Weitere Informationen finden Sie hier:

www.bv-hf.de

<https://startsocial.de/presse/die-startsocial-preistraeger-des-wettbewerbs-2022-23-stehen-fest-bundeskanzler-olaf-scholz-ehrt-soziale-initiativen-fuer-herausragendes-engagement>